

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Martes 23 de septiembre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

<u>Cabeza</u>. Como mediocre calificó el diputado **Fernando Urbiola Ledesma** el trabajo de su compañero diputado **Eric Salas González** al frente de la coordinación parlamentaria del PAN, pues dijo que es evidente que han llegado a sesiones del pleno, sin un acuerdo de grupo y desconoce cuantas iniciativas se han logrado en el blanquiazul y las prioridades legislativas. (EL)

<u>Cabeza</u>. El trabajo del partido Nueva alianza es garantizar una nueva fuerza política fuerte y llegar al 2009, identificados por la sociedad y no ganar puestos en los escritorios, dijo el diputado, **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, coordinador parlamentario de este partido en el congreso local. (EL)

Entrevista. Diputada, Adriana Fuentes Cortés, presidenta de la comisión de desarrollo urbano, obras públicas y comunicaciones, en el congreso del estado, invita a la ciudadanía al foro de la reforma al código urbano en Querétaro. Este foro será el 30 de septiembre a las 9 de la mañana, en el hotel Plaza Camelinas. Habrá mucha gente de primer nivel, como Marco Antonio León Hernández, Santiago Martínez Montes, Roberto Carlos Cabrera Valencia. Son 16 años del código urbano y se va a trabajar por mesas temáticas, los temas serán con relación y en cada mesa habrá un moderador. El código urbano debe ser por el bien de todos, se pretende después de un consenso donde todos estén de acuerdo se vayan llevando a cabo estas reformas, con la participación del secretario de gobierno, la secretaría de desarrollo urbano y obras públicas, las diferentes áreas del municipio involucrados en lo que se refiere al desarrollo urbano, contratistas, desarrolladores; por parte de la CMIC se ha tenido mucho apoyo. En el tema de los asentamientos irregulares, se debe resolver con leyes que realmente se apliquen, a través del código urbano se llega a la prevención, hay una reforma referente a los fraccionamientos; costó trabajo lograrlo pero se pretende sacar muchas más, teniendo voluntad. En esta legislatura sí habrá código urbano, se está haciendo trabajo desde el inicio de esta legislatura. Antes de subirla al pleno habrá que consultarla con la ciudadanía. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan que es reprobable que tiraran ayer tanta leche, aunque se dice que era lácteo ya echado a perder. Otro problema es el de la piratería que está acabando con muchas industria nacionales, mientras el gobierno poco o nada hace para evitarlo. Ahora está peor, pues integrantes de cárteles están incursionando también en esta actividad. Además no entendemos ni queremos aceptar la culpabilidad que cada uno de nosotros tenemos. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Firman la Unión Ganadera Regional de Querétaro y la CANACO, un convenio a través del cual, 40 agremiados de la cámara podrían utilizar algunos stands durante la Feria Internacional de Querétaro, con lo que se generarán en promedio 3 empleos por cada establecimiento, informó la representante del sector comercio, **Alejandra González Tostado**. (MR)

Por tercer año consecutivo se firmó un convenio entre la CANACO y la Unión ganadera regional de Querétaro para vender 40 de los 600 stands que se ubicarán en la feria internacional, anunció **Alejandra González Tostado**, presidenta de la cámara, quien comentó que ya han vendido el 60%. (EL)

Ocho mil comerciantes queretanos se ampararon al impuesto sobre los depósitos en efectivo y la respuesta se tendrá en año y medio, indicó **Alejandra González**, presidenta de la Cámara nacional de comercio. (EL)

<u>Cabeza</u>. Alrededor de 8 mil comerciantes se ampararon en contra del Impuesto a los depósitos en efectivo, dio a conocer **Alejandra González Tostado**, presidenta de la CANACO, quien dijo que estos trámites se suman a los más de 10 mil amparos en contra del IETU. (MR)

<u>Cabeza</u>. Entre un 10 y un 15% fue el incremento que obtuvo el sector comercio en sus ventas durante el puente del 15 de septiembre, informó la presidenta de CANACO, **Alejandra González**. (MR)

<u>Cabeza</u>. La FUC no está muerta y seguirá adelante, sostuvo el dirigente de la federación, **J. Merced Aguilar Trejo**, al hablar sobre la creación de la nueva federación de comerciantes queretanos. Apunto que nadie es monedita de oro para caerle bien a todos. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Existe el proyecto de crear una preparatoria en el parque Bicentenario, dio a conocer el edil capitalino **Manuel González Valle**, quien reveló que su administración y la Universidad Autónoma de Querétaro, podrían llegar a un convenio con miras a fortalecer este esquema que beneficiará a quienes quieran continuar con sus estudios. (MR)

<u>Cabeza</u>. Una preparatoria podría incluirse, dentro del proyecto del parque Bicentenario, así lo informó el presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle**, quien dijo que ya se está en pláticas con el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera** para que la operación corra por su parte. (EL)

<u>Cabeza</u>. El 25 de septiembre en el auditorio de usos múltiples de la Universidad Autónoma de Querétaro, los cantautores e intérpretes **Ignacio Guizar, Manuel Alcocer** y el trío Consentido bohemio, realizarán un concierto en el marco del proyecto Ábaco, para promover el canto nuevo y la trova. (MR)

SOCIEDAD

<u>Cabeza</u>. Diecinueve presas y bordos en la entidad se encuentran al 100% de su capacidad, dio a conocer la CONAGUA, luego de resaltar que el total de agua almacenada en Querétaro llega al 97% de la infraestructura instalada para tal fin. (MR)

Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, informó que el pasado viernes, el bar La Mulata que era parte del programa "antro consentido" fue clausurado por incurrir en faltas referentes a protección civil y aunado a una denuncia por agresiones de parte de los encargados del establecimiento para con un cliente, el pasado 15 de septiembre. (EL)

Confirmó el secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luis Alarcón Neve**, la clausura del antro La Mulata, debido a varias faltas administrativas y destacó que se investiga acerca de la golpiza propinada a unos jóvenes. (MR)

Como una acción deplorable consideró **Rogelio Garfias**, presidente de la Asociación de bares y discotecas de Querétaro, la golpiza que presuntamente personal de vigilancia de La Mulata propinó la semana pasada a unos jóvenes que asistieron al lugar a divertirse. Actualmente hay tres averiguaciones previas en el ministerio público, por agresiones físicas. (MR)

A un año y medio de operación, autoridades municipales y estatales, aseguran que gracias al programa Antro con-sentido, la incidencia delictiva ha bajado en un 37.3% desde que comenzó a operar. (EL)

<u>Cabeza</u>. El 23 y 24 de octubre se llevará a cabo el primer congreso denominado Antro con-sentido, para celebrar el primer año de aplicación de este programa, indicó el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**. (MR)

<u>Cabeza</u>. En los últimos cuatro meses se han detectado 20 menores de edad con credenciales de elector falsas, reiteró **Rogelio Garfias Torres**, presidente de la Asociación de bares y discotecas de Querétaro, quien denunció que en los primeros meses del año se descubrieron otras once credenciales. (MR)

A pesar de que el IFE asegura que sus credenciales son infalsificables, 25 más fueron encontradas en la entrada de bares y discotecas de la capital queretana, según lo informó **Rogelio Garfias Torres**, presidente de la asociación de empresarios de este giro. (EL)

Durante los fines de semana, los accidentes vehiculares por consumo de bebidas alcohólicas se han incrementado y tan solo de viernes a domingo se tienen en promedio 25 accidentes automovilísticos en el Estado, sostuvo el coordinador de capacitación de la Cruz roja, **Alejandro Reynoso**. (MR)

A raíz de los atentados en Morelia, se incrementarán las medidas de seguridad en la feria internacional de Querétaro, aseveró **Francisco Domínguez Servien**, presidente de la unión ganadera regional, quien señaló que entre otras medidas, solicitará la presencia del ejército a las afueras de la feria. (EL)

<u>Cabeza</u>. Poco más de 3 mil empleos generará la Feria Internacional de Querétaro que se celebrará en diciembre, dieron a conocer los promotores de esta importante actividad ganadera. Destacaron que se reforzará la seguridad en beneficio de los asistentes. (MR)

<u>Queja</u>. En San Isidro, delegación Santa Rosa Jáuregui, se quejan de que tienen tres días sin agua. (MR)

MUNICIPIOS

El alcalde capitalino **Manuel González Valle**, negó que la construcción del parque bicentenario, este invadiendo terrenos de algunos habitantes vecinos a la obra. (EL)

Entrevista. Luís Vásquez Zepeda secretario de obras públicas municipales, comenta que el parque bicentenario aumentará sus hectáreas para proteger esta zona. Es un esfuerzo del ayuntamiento a efecto de sumar más suelo al parque, que son recursos para beneficio de los queretanos. Es un parque recreativo pero a su vez es un recurso que se aplica para beneficio de los ciudadanos. Se hará una preparatoria, el centro comunitario y espacios deportivos de primera, además de la clínica que operará el seguro social, para atender las necesidades de los trabajadores. En esta primera etapa no se construirá una quardería dentro del parque, porque ya hay una afuera de él. Se han incrementado los costos, para beneficio de los queretanos, en una acción que los tres niveles de gobierno. Están afrontando con responsabilidad, no sólo lo recreativo donde se ha rescatado la presa de Dolores y es por eso que ya no se inunda; son acciones que están escondidas y que es un concepto muy diferente y moderno. Hoy en día también se ha saneado la cuenca en la zona norponiente, son acciones que están creciendo, el territorio está creciendo hacia esta zona y hay que dotar a la población de este tipo de instalaciones, que los muchachos practiquen un deporte con la familia. Este es uno de los parques más importantes a nivel nacional, es un parque que apuntala el desarrollo, una ciudad segura no se nace, se hace. Si un gobierno cuando inicia su acción, no le da a un niño las alternativas para ser un buen ciudadano, se comienza una ciudad con inseguridad. La propuesta del alcalde es que no sea operado por el municipio, sino que sea gente ajena; en 10 o 15 años será el centro de Querétaro. El crecimiento se da porque Querétaro tiene una calidad de vida mejor de las demás. En el tema del dragón, está trabajando, pero el día 6 saldrá a las vialidades. Ha estado trabajando en toda la ciudad, con una inversión muy importante, que nunca se había tenido y esto es para tener una ciudad moderna, que funcione. Las lluvias ahora ya terminaron y se empezará a trabajar en componer lo que se descompuso. (EL)

Entrevista. Lorena Jiménez Salcedo, jefa de la unidad de asuntos internacionales del municipio de Querétaro, señala que el de las becas es un programa interesante que se está realizando desde el año pasado y se trata de acercar la información a los interesados en estudiar en el extranjero y que puedan lograr una beca. Lo que se pide es que lleguen con sus opciones analizadas, no se otorgan las becas, lo que se hace es organizarles todo para conseguir la beca, no es fácil pero tampoco imposible, son varios procesos pero si el estudiante le echa ganas lo logra. Hay alrededor de mil personas que han entrado en este proceso de beca, es un proceso que tarda un año mínimo. Para esto también necesitan su pasaporte y si no lo tiene se lo tramiten ahí mismo, este año instalaron una oficina de enlace de relaciones exteriores y están gestionando los pasaportes y hasta en 3 días se entregan, se hacen renovación y pasaportes nuevos, se está cobrando 100 pesos de gestión municipal. El pasaporte cuesta según la edad. En cuanto al segundo festival de comunidades extranjeras, hay 90 nacionales participantes; se calcula 50 grupos que quieran mostrar toda su cultura y será para enero, 28, 29 y 1 de Febrero; hay lista de contactos, pero cualquier persona extranjera puede participar en este festival, la intención es que los queretanos volvamos a disfrutar toda está diversidad cultural con la que ya se convivio desde hace muchos años y que va haciendo que Querétaro se convierta en un centro cosmopolita. Hay que aprovechar esta variedad y conocerla. (EL)

<u>Cabeza</u>. En lo que va de la administración, del edil **Germán Borja García** en Corregidora, se han invertido 20 mdp en pies de casa, los cuales son edificados principalmente en las colonias Zapata, El Pueblito, Santa Bárbara, entre otras. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sí hubo negligencia por parte de un operador de ambulancia y de una enfermera, por la muerte de una menor en el Hospital de Jalpan, reconoció el titular de la Secretaría de la contraloría del Estado, **Ricardo del Río**. (MR)

<u>Cabeza</u>. En Corregidora arrancó la primera semana nacional de información en salud para adolescentes. El coordinador de servicios de salud en el Estado, **Roberto Bravo**, dio a conocer que el 87% de los varones y el 33% de las mujeres en Querétaro, inician su vida sexual sin ningún método anticonceptivo. (MR)

<u>Cabeza</u>. Desde este lunes y hasta el 22 de septiembre (sic) se realizará la sexta semana estatal de transplantes con el propósito de promover y fortalecer la cultura de la donación en la entidad. La organización Dame vida, informó que actualmente hay 800 personas en espera de transplante de riñón. (MR)

AGRICULTURA

Mil 500 litros de leche fueron derramados por el Frente nacional de productores y consumidores de leche, en el jardín Zenea, como medida de protesta ante la falta de apoyo de las autoridades federales, demandando recursos del orden de los 400 mdp para que sean utilizados por Liconsa, en beneficio de los productores nacionales. (MR)

Como protesta en contra de las autoridades, en complicidad con la industria lechera, los cuales han desaparecido alrededor de 500 establos, se derramaron mil 500 litros de leche que no reunían la calidad requerida, dijo **Víctor Manuel Martínez González**, delegado en Querétaro del frente nacional para productores y consumidores de leche. (EL)

LABORAL

Cerca de 40 ex trabajadores se manifestaron afuera de las instalaciones de la empresa Michelín, debido al despido injustificado del que dicen, fueron víctimas en el año 2000, señaló **Mario Alberto Blas Vito**, secretario del exterior del sindicato de trabajadores de Uniroyal, tras destacar que el despido más grande fue de 400 empleados en la entidad. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Tras manifestarse en contra de que se legalice el consumo de drogas, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, consideró necesario que el gobierno federal continúe con la lucha contra la inseguridad. (MR)

El 80% de los internos de los CERESOS en el Estado, cometieron sus delitos al estar bajo el influjo de alguna droga o alcoholizados, aseguró el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**. (MR)

El gran problema que ven los ciudadanos es la lentitud de los procesos judiciales, los cuales afectan no sólo el bolsillo de los implicados, sino también retoman la perspectiva de la impunidad, por lo que es necesario mejorar el presupuesto de este poder, dijo el senador **Eduardo Nava Bolaños**. (EL)

Es necesario que se destine mayor presupuesto para la seguridad en informática, sistemas computacionales e infraestructura, para lograr un sistema de justicia más dinámico en el país, señaló el senador **Eduardo Nava Bolaños**. (MR)

<u>Cabeza</u>. Se pretende la creación de nuevos CERESOS exclusivos para los secuestradores, los cuales estarán aislados para que de esta forma no contaminen a los reos que les falta poco para conseguir su libertad y no les den instrucciones para seguir cometiendo este tipo de delitos, informó **Francisco Domínguez Servién** diputado federal, quien señaló que están en puerta la construcción de 2 nuevos CERESOS. (EL)

<u>Cabeza</u>. Aislar a los secuestradores en celdas o CERESOS exclusivos, así como la confiscación directa de los bienes de las personas sospechosas de pertenecer al crimen organizado, son algunos de los temas que están sobre la mesa en la cámara de diputados, informó el legislador federal, **Francisco Domínguez Servién**. (MR)

De dos a tres empresas de seguridad privada inician operaciones cada semana en la entidad; sin embargo no todas logran cubrir los requisitos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, informó **Mario Antonio Aguilar Becerril**, presidente de la Unión de empresas de seguridad privada de Querétaro. (MR)

Asegura el procurador **Juan Martín Granados Torres** que el detenido en la agencia de autos fue detenido potr tentativa de homicidio y portación de arma reservada al ejército y las fuerzas armadas. (MR)

Murió en la cárcel, uno de los internos más peligrosos del penal, **José Valenzuela**, condenado por el asesinato da varios policías. Una falla cardiaca fue la causa de la muerte. (MR)